



**2 Pièces**

**49 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6808**

**530 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Découvrez un cadre de vie privilégié à CANNES PALM BEACH avec cet appartement de charme rénové, situé en rez-de-jardin. Idéal pour une personne seule ou un couple, ce bien vous offre une chambre spacieuse, une salle d'eau moderne, et une terrasse pour savourer la douceur de vivre cannoise. Profitez d'une localisation exceptionnelle, à deux pas des plages du Palm Beach et du Mouré Rouge, et bénéficiez d'un accès facile aux commodités : commerces, écoles et restaurants foisonnent dans le quartier. Pour vos déplacements, la ligne de bus 8 à École Croisette, à seulement 1 minute à pied, vous ...

Discover a privileged living environment in CANNES PALM BEACH with this charming renovated garden-level flat. Ideal for a single person or a couple, this property offers a spacious bedroom, a modern shower room and a terrace where you can enjoy the relaxed lifestyle of Cannes. Enjoy an exceptional location, just a stone's throw from the beaches of Palm Beach and Mouré Rouge, with easy access to amenities: shops, schools and restaurants abound in the area. For your commute, bus line 8 to École Croisette, just 1 minute's walk away, connects you easily to the town's various points of interest. ...

**CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS**

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

